



“Nuestros enemigo,nuestros adversarios son los delincuentes. A mí no me interesa pelearme ni con la UDI, ni con algún senador, ni con, no sé, alguien que se le ocurra la última idea”.

*Presidente Gabriel Boric,*  
hace dura réplica ante críticas oficialistas y de oposición por seguridad

“Hay una posibilidad efectivamente de que lleguen casos a los distintos países del mundo, pero no en una ola como la magnitud que tuvo el Covid-19, sino que es de una escala bastante más restringida”.

*ministra de Salud, Ximena Aguilera,*  
comunicó la alerta sanitaria preventiva en nuestro país por viruela del mono